

Oftmals sind Menschen von Energien von anderen Menschen verunreinigt. Wenn sie in engen Räumen nah beieinander sind, können sich Teile der feinstofflichen Energie anhaften. Dies kann durch eine Räucherung relativ einfach behoben werden.

Vielfach wird dies vor Ritualen und Zeremonien durchgeführt, um die Energie in den Ritualen und Zeremonien zu reinigen, somit werden Rituale und Zeremonien kraftvoller.

Es ist meistens eine Personenreinigung. Aber auch Gegenstände für die Arbeit, welche immer wieder gebraucht werden, können von anhaftender Energie befreit und so wieder neutralisiert werden, damit sie wieder voll funktionsfähig werden.

Das Reinigungsritual erfolgt mit meiner geistigen Führung.

In der energetischen Reinigung wird die alte Energie ins Universum transformiert, damit neue einziehen kann.

Bei der Energie-Reinigung wende ich Techniken an, um die alte Energie zu entfernen und mit neuer Energie auszutauschen.

Energie kann nicht zerstört werden, sie kann aber an die universale Energie zurückgegeben werden und aus dieser universalen Energie neue Energie bezogen werden, so wird der Kreislauf geschlossen.

[zurück](#)